

Fecha: 13-06-2023

Medio: Hoy x Hoy

Supl. : Hoy X Hoy

Tipo: Noticia general

Título: La ola polar se extiende hasta mañana en 10 regiones de la zona centro sur

Pág. : 2

Cm2: 206,7

Tiraje:

82.574

Lectoría:

251.974

Favorabilidad:

No Definida

VICTOR HUENANTE / AGENCIA UNO



# La ola polar se extiende hasta mañana en 10 regiones de la zona centro sur

Una persona falleció en la plaza de San Bernardo presuntamente por hipotermia.

Al menos hasta mañana se extenderá el frío polar que afecta desde el domingo a la zona centro sur del país, y que inicialmente estaba pronosticado que se acabara en la jornada de hoy.

La Dirección Meteorológica de Chile emitió ayer una advertencia agrometeoroló-

gica con heladas hasta mañana para diez regiones, entre Coquimbo y Los Lagos, con mínimas que llegarán hoy a -5 grados Celsius en algunas zonas de la Metropolitana, O'Higgins, Ñuble y el Biobío; y a -4° para mañana.

Ayer en Santiago se presentó la temperatura más ba-

ja del año, con -4,1° en Pudahuel y -1,3° en el centro de la capital.

En la parte sur de la ciudad, en San Bernardo, una persona murió en la plaza principal de la comuna presuntamente a causa del frío, algo que ayer era revisado por peritos de Carabineros.

Ante las heladas el Gobierno activó el "Código Azul" en todo el país, que se tradujo en la apertura nivel nacional de 1.880 camas distribuidas en 94 albergues.

En la Región Metropolitana hay 424 camas habilitadas y en la primera noche se alcanzó una ocupación de 84%.

**Director:** Gabriel Vergara; **Representante Legal:** Denise Rosselot; **Dirección:** Pérez Valenzuela 1620, Providencia; **Teléfono:** 2753 4300; **Correo electrónico:** redaccion@hoyxhoy.cl. **hoyxhoy** es una publicación de Gestión Regional de Medios S.A.. Impreso por Sistemas Gráficos Quilicura S.A.

Pudahuel tuvo -4,1°, la temperatura más baja del año en la capital.